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울80 ( )第 回 特別市議會 臨時會 環境保全對策特別委員會會議

2錄 第 號

울特別市議會事務處

1995 9 28 ( ) 10日時 年 月 日 木 午前 時

場所 水資源管理委員會會議室

議事日程

1. 環境關聯保社環境局所管業務報告

2. 環境關聯都市計劃局所管業務報告

審査 案件

o ... 2報告事項 面

1. ... 2環境關聯保社環境局所管業務報告 面

2. ... 2環境關聯都市計劃局所管業務報告 面

(10 29 )時 分 開議

해 주시 니다; .委員長 孫馥 座席 整頓○

지 울 80 1特別市議會 第 回 臨時會 第 次 環境保全對

하겠습니다.策特別委員會 開議

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 여러, ,委員 保社環境局長 關係公務員

연 계 는 에 수고가 많 십니다 과 비.議政活動 産業發展

하여 어 감에 지 울 어느 곳環境 汚染 市內

든지 마 고 숨쉬고 마실 수 차 없 지경 어가고

는 니다 하고 가꾸 해 는 에.實情 環境 保全 日常生活



- 2 -

볼 수 는 차全 市民 實

해 가 만 할 것 니다.踐 可能

우리 에 는 보다 해 들과委員會 環境保全 市民

한 는 ,關聯 保社環境局 關聯 業務報告 始作 環

하고 책마 해 리 맞 고 하境 改善 硏究 努力

고 런 마 하 습니다 님들 과. 委員 環境 關聯

에 해 는 과意見提示 質疑 執行部側 誠意 答辯 方案

늘 가 원만하게 수 도 탁提示 會議 進行

드립니다.

o報告事項

에 에;委員長 孫馥 議事日程 專門委員室 報告事項○

겠습니다 해 주시 니다. .報告

말 드리겠습니다; .專門委員室 安允基 報告事項○

95 9 18 80 1年 月 日 第 回 臨時會 第 次 本會議 議決 改選

가운 우리 께特別委員會 委員 特別委員會 李始英 委員

가시고 께 우리,海外交流增進特別委員會 趙旬衡 委員 特

새 시게 었 드립니다.別委員會 報告

상 마치겠습니다.報告事項

1. 環境關聯保社環境局所管業務報告

2. 環境關聯都市計劃局所管業務報告

(10 31 )時 分

그러; 1委員長 孫馥 議事日程 第 項 環境關聯 保社環境○

2局所管 業務報告 議事日程 第 項 環境關聯 都市計劃局所管

합니다.業務報告 件 上程

( 3 )議事棒 打
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에 어 다 는保社環境局長 業務報告 到着 都市

도 하겠습니다 께 는.計劃局 業務 報告 保社環境局長

해 주시 니다.報告

경하는 님 그리고; ,保社環境局長 趙匡權 孫馥 委員長 委○

님 여러 니다, .員 保社環境局長 趙匡權

게 만 게 어 갑습니다 늘. 80第 回 臨時會

에 게 시고 드리環境保全對策特別委員會 業務報告

게 것 매우 게 생각합니다 도 에 한. 20市 年

었지만 는 도 사실 처 니保社環境局 業務

다 그 겸허한 우는 하 님. 硏究 委員

여러 고 울 열심指導 鞭撻 市 環境業務

해 가도 하겠습니다.推進 努力

에 들 해 드리겠습니다.業務報告 幹部 紹介

( : , )幹部紹介 環境課長 黃貞栗 保健環境硏究院長 朴聖培

그러 지 주 업保社環境局 環境分野

드리겠습니다.報告

......................................................................

( )報告

보사 경 업 보고

에 실( )

......................................................................

상 가지고 는 에 다루保社環境局 環境課

고 는 에 한 지만 드環境業務 全般的 槪括的 報告

습니다.

에 해 들 열심 하겠環境業務 努力

습니다.

여 님 여러環境保全對策特別委員會 孫馥 委員長 以下 委員
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님께 각별한 과 어 주시 니다 고맙.關心 愛情

습니다.

수고하 습니다; .委員長 孫馥○

늘 게 듣고 보니 우리가保社環境局 報告

에 에 다 다루고 습니다만,議會 常任委員會 環

하 한 가 만큼 우리는境 保全 特別委員會 構成

통해 우리 울 한 그러한特委活動 市 環境保全

가지고 에 우리 울關心 本 特委 市 環境保

한 특별한 그러한 울 하는 에全 對策

습니다.業務報告

다 께 경에都市計劃局長 關聯 都市計劃局 業務

해 주시 겠습니다.報告

니다; .都市計劃局長 崔在範 都市計劃局長○

늘 에環境保全對策特別委員會 都市計劃局 業務 中

에 에 한 드리게 것 단環境綠地 分野 業務報告

스럽게 생각합니다.

경하는 우리 님 그리고 에 여 없,孫馥 委員長 市政業務

신 님들 고 에 해 드릴 수委員 都市環境 問題 報告

는 것 말 들 는 큰 생각 뿐만 니

에 우리 울 에 해 우리 울 에,市議會 市民

해 가 어 식 고 고環境綠地 分野 業務 進行

어 한 하고 다는 것 드리게槪念 業務 遂行 報告

것에 해 단 다행스럽게 생각합니다.

우리 심하게 지 심각 에都市環境 汚染 環境

해 는 많 했지만 그 어떻게 어問題 提起 方

할 것 가 하는 것에 해 는 게法 解決 制度的

하는 리는 그 게 많지 다고 생각 니對策 論議
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다 그런 에 에 거는 가 매우. 環境保全對策特別委員會

클뿐만 니 상당 고 생각 니다.

우리 울 뛰어 과 그 한自然環境 立地的 條件

는 색 없는 그러한 주 한首都

는 곳 니다만 우리 에 들어 그 다운當代 自

리고 허 어지고 어 우리然環境 毁損 生態問題

걱 해 하는 지 고 습니다 늦 는 했지.

만 지 도 주어진 지키고 우리 못,環境

돌 보고 하고 하는,自然環境 復元 保護 保全

할 고 생각 니다 는 어 도. 論理 自然環境

하는 그러한 지 못할 것 니다 에.毁損 正當化 環境保全

어 한 한 맡고 는 들 는 여러重要 部分 委員

들 과 뒷 침에 어 ,制度的 毁損 自然 復元 保

하는 다하겠습니다.全 最善

여러 들 탁드리 ,委員 積極的 支援

어 에 하는 들 해 리公園綠地 分野 從事 幹部 紹介

겠습니다.

에 가 습니다5 .市 本廳 組織 都市計劃局 個課 課

에 는 에 는 니다3 .中 個課 都市計劃 關係 分野 都市計劃

그리고 하고 는 역시, ,課 施設計劃課 再開發課 公園課 綠地課

에 가 고2 ,公園綠地 擔當 本廳 個課 傘下 事業所

가 습니다 그2 3 .個 級 事業所 公園綠地管理事業

하고 에 는 울 게所 果川 大公園管理事業所 傘下 事業

가 가 습니다만 늘 들2所 個 本廳 幹部 事務所長 紹

해 리겠습니다.介

( : , ,幹部紹介 公園課長 劉金鍾 綠地課長 柳萬守 公園綠地管理

울, )事業所長 朴容載 大公園管理事業所長 李龍宰
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다 에는 해 드린油印物 配布 都市計劃局 環境分野 主

드리도 하겠습니다.要業務 報告

......................................................................

( )報告

도시계 업 보고

에 실( )

......................................................................

드 습니다 상 마치겠습니다 감사합니다. . .長時間 說明

수고하 습니다 과 과; .委員長 孫馥 環境 保社環境局○

들었습니다.都市計劃局所管 業務報告

우리 진짜 심하고 마실 수 고 마千百萬 市民

고 숨쉴 수 는 하 해 ,自然環境 保全 主

과 님 하務部署 都市計劃局 保社環境局 局長 關係公務

들 많 해 주십니다만 가 우리,員 懸案問

가 것 같습니다.題 自然環境保全

그 우리 가 참여하市 議會 全 市民

는 에 우리도 가만 수 없다 하는 측 에環境保全 環境

가 습니다.保全對策特委 構成

우리가 차원에 도 많 하겠습니다만議會

에 도 들과 함께主務部署 兩 局 議會 委員 環境保

한 많 에 극 참여해 주시 하全 事業

늘 들었습니다만 도 많 지局 業務報告 時間

났습니다 그 하신 여러 가지. 事項 改

들 많 겠습니다만 특별 하실 계시善策 質疑 委員

간단하게 는 마 하겠습니다.質疑 時間

해 주시 니다.尹福永 委員 質疑

께 드리겠습니다; .尹福永 委員 保社環境局長○



- 7 -

보니 우 가 없습니다 그런.組織表 環境局 組織表

해 주시고 .提出

한 사항 에 언 하 는報告 地下鐵 工事場

지 재 등地下鐵驛舍 地下商街 地下空氣汚染 改善

엇 가 말 해 주시고 한 에,對策 地下鐵 工事場

시키는 그러한 것 많습니다, .環境汚染 空氣 汚染

님께 도 많 보 겠지만 가 주 많 다7局長 號線

니고 습니다만 에 에 컴프 사 해가지고, 工事場

하 해 하고 는 가 는 든 지,發破

해 내 리게 어 는 것 고 는 실지淨化

고 습니다 통해 고 는. 換氣管

그러한 엇 말 에,對策 中 漢江水質 環境基準

가 고 하 는1.0ppm 1.7ppm置 今年度 基準

고 했습니다 러한 가지고 는 과연 우리. 問題點 市民

는 었 우리 들 에基準置 市民 健康

는 그러한 말 해 주시,被害事項 集中的

니다.

그리고 한 지에 말 하신4 賦課徵收額 中

만 하고 다고 말 하 는 과연10% ,徵收費用 活用 徵

는 어 에다 체 하고 는지 거 에10%收費用 活用

해 도 말 해 주시고 한 에 는, 洗車場 廢油 流出

많 것 고 는 그런 것들 지 漢江 流

고 습니다 거 에 해 한 사항 한. ,入 調査 團束

간단 말 해 주시 니다.事項

다 님 님 하십시; ,委員長 孫馥 委員 朴一男 委員 質疑○

.

니다; .朴一男 委員 朴一男 委員○
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죽 들어 보 것保社環境局 業務報告 內容 保社環

에 실 할 수 는 과 할 수 없는 런 것,境局

하게 것 같 느 많 습니다.區分

에 다룰 수 는中國 黃沙流入 問題 保社環境局

것 지 그리고 다룬다 어떻게 다루는지 런 가 가, , 問題

볼 는 심 가고 .

그 다 에 에 어 하大氣汚染問題 地域煖房 供給 擴大

겠다 그 여 가겠다 런 런, ,大氣汚染 問題

는 고 는 게問題 淸掃事業本部 業務內容

체 에 어 에 진짜 할 수 는事業 保社環境局

과 할 수 없는 에 한 매 한 것 닌가

런 생각 듭니다 그 그런 에 한 한. ,問題 保社

에 실 다룰 수 고 다루고 는 것 엇 지,環境局

런 것에 한 한 해 주시는 것區分 業務 把握

하는 과 할 수 지 런 생각 듭니다.把握

그 다 에 에 어 는 에 우 산에都市計劃局 問題 昨年

지 고 했다가 에 결 에體育施設 民願 登村洞

는 겨 가 었는 원 가 고體育敷地

는 우 산 트 리 에 니스 는 다가 짓

했다가 그것 공원계 심 원 에 가 거 에,

짓게 어가지고 지가 거든 .民願 發生

그러니 그 같 경우에는 에問題 體育施設 公園敷地 內

짓는다는 것 합당한 것 었는지 그리고 도, 公園敷地

그런 식 말하 할 수 는 것 지 그, 體育施設

런 것에 한 한 었 겠어 .答辯

그리고 근에 마다 담 허 고 하겠다 는區廳 公園化

갖고 는 는 것 고 는 그,計劃 區廳 個
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런 것에 한 님 견해는 어 것 지 그것 한局長

듣고 싶습니다.

다 하실 계시 하십시; .委員長 孫馥 質疑 委員 質疑○

님.朴時河 委員

니다; .朴時河 委員 朴時河○

에 한 말 드環境汚染 源泉 特定廢棄物 處理 問題

리고 하겠습니다.資料 要請

에 한 어 가 지 상당環境汚染 特定廢棄物 處理問題

심각한 것 고 습니다만 재, 特定廢棄物 取扱

하고 는 과 그리고 그 에, ,業體 現況 處理實績 問題點

해 말 해 주시고 체 해 주시事項 資料 提出

니다.

상 니다.

다 하실 님 계십니; ?委員長 孫馥 質疑 委員 金成洙○

님.委員

도 많 지났고 늘 겸 하는;金成洙 委員 時間 相見禮○

것 해 주시고 다 에 에 체, , 10諒解 月

우리가 할 수 도 게 가 겠습니討論 時間

다.

지 했 사항 간단 해 죠; .尹福永 委員 質問 答辯○

그러 하신 님에 한;委員長 孫馥 質疑 委員 執行部 答○

듣는 하겠습니다.辯 時間

해 주시 니다.保社環境局長 答辯

재 가 내에;保社環境局長 趙匡權 準備 資料○

그리고 가 지 지 하는 내에 드리, 答辯

고 는 후에 게 하도 하書面 提出

겠습니다.
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님 신 내 에 해 드리겠습尹福永 委員 答

니다.

는 지 가 별도 하環境組織問題 機構 組織表 提出

도 하겠습니다.

그 다 에 는 사실,地下鐵驛舍 地下商街 環境汚染問題

심각한 것 사실 니다 그 에 해 내. 關係

말 드리겠습니다.

우리 에 고市 事業所 保健環境硏究院 各種 環境問題

비 한 여러 가지 하는 가 습니다 여.公的 檢査 機構

에 에 걸쳐 산가스 지2 12年 回 定期的 等

에 해 하고個 項目 空氣汚染度 地下空間 測定

습니다.

그 에 들 해 본 결과,今年 地下鐵驛 今年 上半

는 는 지 한期 測定結果 汚染度 全 項目 環境部

에 한 에 들어가 습니다 그.地下空間 環境勸告値 以內

런 지가 당, 315新村驛 環境部㎥ ㎍

하고 습니다300 .勸告値 超過㎍

그리고 는 2 266地下鐵 路線別 號線 環境部 勸告㎍

지만 고, 4 257 , 2値 以內 號線 號線㎍

었습니다 는266 , 3 154 . 2號線 鍾路 街 地下商街 主㎍ ㎍

한 지 한 다25要 個 商街 汚染度 測定 結果

지 , ,項目 環境部 勸告値 以內 部分 蠶室 淸溪川

신 계 등 에 하는3 300永登浦 地下商街 個 地點 超過㎍

내지 습니다334 370 .㎍ ㎍

그런 것 하고 하94 13年度 上半期 比較 超過地點

에 많 보여 주고3個 地點 個 地點 改善 結果

습니다.
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그 에 한 는地下空間 空氣汚染 低減對策

우 에 공 해 상10地下鐵驛 質 改善 年 長期使

한 에 해 는 공 여과 치 에75用 個 驛舍 在來式 手動式

집진식 는 진공 식 하고年次的 改良

습니다 그 지 에. 11今年 上半期 個 驛舍 完了 狀

에 습니다 그리고 에 닥.態 車輛運行 終了 後 驛舍 內

청 매 하고 청 쓸 에 진,實施 方法 在來式 方法

공청 한 하고,利用 機械式 方法 轉換 人爲的

청 가 어 운 에 해 는 지 열차 원67億 豫算

들여 지는 해 할 습니다97 .年 購入 運行 計劃

해 는地下商街 空氣汚染 老朽不良 換氣施設

하고 공 에어필 해,一齊 整備 每年 交替 分

는 청 하도 하고 닥트 청 주1期別 回 實

하고 상 청 하고, 1 1 3施 商街別 週 回 日 回

상 걸 청 하도 해 지 하는 에超過 商街

해 는 는 특별 청 하도 하고 습니다1 .月 回

지가 는 에 해 는 공 청 하도超過 商街 設置

하고 습니다 재 에 하고 는. 環境部 地下生活

에 한 에는 하 해96空間 管理法 年度 制定 關係部處

들하고 에 습니다 보다.專門家 法 科

에 해 가 가능해 지,學的 體系的 地下生活空間 規制

보다 만들어 가도地下空間 生活環境

할 니다.計劃

다 에 님 1.7ppm尹福永 委員 漢江水質 環境基準値

지 하지 느냐 것 들,基準値 超過 市民 飮用

해도 냐 하 는 지 가1ppm 1質問 級水

니다 런 어도. 1.7ppm 2級水 水準 水質
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상 없는 주 한 니다 그리고.水質 部分

우리 에 들 들上水道事業本部 每年 市民 參與 專門家 參

에 공개리에 해 다는 런與 下 水質檢査 飮用 結

가 미 에 그것 걱 하 도 것果

같습니다 말 드린. 部分 上流源 汚

차단하는 것 하 에染 重要 京畿導 等 廣域行

체계 해 해政體系 效果的 構築 管理

가 고 우리 는 하고, ,自體的 下水處理場 增設

말 하신 든지 런것 에各種 下水 洗車場 廢水處理

한 철 한 통해 루어 가도 그 게監視 監督 措

하겠습니다.置

습니다10% . 10%環境改善負擔金 使用 用途

는 어 격 니고 에 과讓與金 徵收 人力 裝

해 들 거 어들 에 그備 投入 職員 費用

드는 것 니다 그 그 는 가. 10%費用 特別會計 設置

어 는 것 니고 들어 들一般會計 一般會計

쓰 는 것 니다 말 드리겠습니.全般的 用途 參考

다.

가 에 하는 런 사실, ,洗車場 廢油 漢江 流入 問題 團束問題

것 어 운 니다 가 에.部分 一線 區廳長

도 보 특 에 ,地域 洗車場 小規模 自動車整備

리 들 리고 리 리고 하, ,業所 商 部分 廢油

는 것 같 경우에는 에다 마 갖다 리는西大門 弘濟川

가 많습니다 그 것 들하고 하고. 住民 合同 監視

도 했는 사실 참 어 운 니다 것.監督 部分 部分

는 철 해 겠지만全般的 監視 監督 根本的

특 들 시 는 런自營業者 意識水準 改革



- 13 -

에 한 보시部分 監視 監督 實績 參考 報

지에 습니다 그런14 .告書 團束實績 團束業

만 가지고는 고 하고 주 하고務 大規模 計劃

는 에 한 해 들 스, 市民參與 環境保全運動 展開 業者

스 각해 런 없도 해 가는 것 效果的

니냐 게 생각 하고 습니다.

그 다 에 님께 에 할 수 는 과 없는朴一男 委員 市

특 사 같 것 과연 할 수 는,區分 中國

냐 게 말 해 주 고 해,問題 地域煖房 問題 關聯

과 ,淸掃事業本部 機能 管理問題 各 機能別 具體的 業

해 주 습니다.務分掌 問題 提起

지 하신 사실 맞는 한 십니指摘 部分 指摘

다 지 에 가 는 그 에. 4保社環境局 課 個 環

에 에 한 다루고 고,境課 環境 全般的 政策問題

지 런 여러 가지 에 해,部分的 大氣 水質 部分

하고 는 것 틀림없습니다 그러 에.監視活動 環境

한 것 시다시피 늘 여 한 에 도報告 都市計劃局 綠

든지 여러 가지 고 가,地業務 機能 上水道事業本部

가지고 는 에 많고 가 가,漢江 關聯 部分 淸掃事業本部

지고 는 가 고 것 다 하게 어,廢棄物 關係 機能

는 것 사실 니다 실 들 한꺼. 機能

에 합쳐지 는 어 지만 가능한 도 에部分 環境 關聯

보다 하고 합쳐지는 쪽部分 機能 强化 市

에 지 다루고 는 것 고 습企劃管理室 組織

니다 그 그 게 상당한 지 해 주신. 部分 指摘

그런 과 첩 매한 가 리,組織 機能 部分 解消

고 생각 듭니다.
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보다 한 어 한 어 한機能別 機能 部分 擔

하고 느냐 하는 는 별도 가 ,當 問題 各 機能 各 課

별도 보내드리도 하겠습니다.組織分掌表

님께 가 심각하다는朴時河 委員 特定廢棄物 處理問題 指摘

계 습니다.

에 한 과 말參考 特定廢棄物 排出量 處理實態

드리 폐산 폐 칼리 폐 등, , , 17特定廢棄物 種

는 울 체 도가 하고2 9,000市 年 萬 發生

습니다 에 한 는 에. 指導團束 業務 環境部 總括的

하고 고 에 도 에 에 해,擔當 市 業所團束時 特定廢棄物

도 하도 하고 습니다.處理 指導團束 竝行

는 가 고 지는1 3,854 ,處理實態 業所 自家處理 萬

에 해 하고 습니다.特定廢棄物 處理業所 委託 處理 特定廢

에 해 는 후에棄物 處理業所 名單 書面 名單 提出

하고 한 도 울러 같 하도 하겠, 資料 提出

습니다 감사합니다. .

다 해 주시;委員長 孫馥 都市計劃局長 答辯○

니다.

니다; .都市計劃局長 崔在範 都市計劃局長○

님께 에朴一男 委員 都市計劃局所管 近隣公園

에 한지 에 해 말 하 습니다.內 體育施設 可能 與否

그것 가능합니다 우 산 드.法的 近隣公園

는 것 지 에 에94年度 公園委員會 區廳 案

가지고 해 했습니다 가 에 해 그.審議 位置決定

말하 에, ,公園造成 體育施設 體育館 施設 市費 區

하는 것 그 당시에 그 게 해 하는費 投資

것 했었는 에 당시에 들 가 단昨年 着工 住民 反對
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심해 하는 하는 었습니다,反對 住民 贊成 住民

만 가 많 에 하지 못한 것 고 습反對 設置

니다 그 당시에 그 하 지. 事業 推進 區廳長 企劃管理

습니다 그 그 상 진.室長 事業

는 것 고 고 도 에, 體育施設 公園 內

들어가는 것 과연 것 든지 런 것 하지綠地 毁損

는 에 는 해 필 한 경우는內 地域住民

들 해 지 겠느냐 게 생각公園造成 施設

하고 습니다.

그리고 째 하신 담 하는 말質疑 區廳 撤去 問題

하 는 도 마찬가지 니다만 는, 局長 立場 都市空間

니냐 게 보고 습니다.

시각 담 쳐 土地區劃 管理 境界

하는 것도 지만 특 같 것 시公共施設

게 할 수 도 하는 것도 하 다 그,方法 中

담 없 도 담 과 같 가질 수 도 할 수機能

는 여러 가지 에 는 닌가方法

보고 습니다.

그 러한 것 에도 꾸 어民間部分 擴散

커 하는 생각 들고 실 에 빌, 都心 個人

들 들어 것 보 담 쳐 는 빌 거 볼 수가 없

습니다 그 에 훨 질러가고 지 느. 民間部分

냐 하는 생각 드는 런 것 계 었擴散

하는 그런 갖고 습니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 孫馥○

그러 에 하는 에 해 는質問 中 資料 要請 分野 各
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우리 님들에게 다 돌 갈 수 도 해 주시고,委員 提出

에 는 그것도 같 해職制表 事務分掌表 兩 局 提出

주시 겠습니다.

많 할 해 에 한 에 같時間 環境保全 業務

하여 주실 것 탁드리 상,同參 環境關聯 保社環

에 한 마境局 都市計劃局 業務報告 質疑 答辯

치겠습니다.

여러 그리고,委員 保社環境局長 都市計劃局長 以下 關

여러 수고 많 하 습니다, .係公務員

상 울 80 1特別市議會 第 回 臨時會 第 次 環境保全對

마치겠습니다.策特別委員會

합니다.散會 宣布

( 3 )議事棒 打

(12 35 )時 分 散會

出席委員○

孫馥 金成洙 尹福永 金種求

朴時河 朴一男 安秉昭

專門委員○

長奉萬

出席公務員○

保社環境局長 趙匡權

都市計劃局長 崔在範




